

Südtiroler Kombo begeistert Bayern

Südtirol/Bamberg – Glückwunsch! Das Südtiroler „Pixner Project“ gehört zu den Nachwuchspreisträger der bayerischen Hanns-Seidel-Stiftung des Jahres 2008. Die Preise werden stets am Vorabend des oberfränkischen Festivals „Songs an einem Sommerabend“ auf Kloster Banz in Bad Staffelstein bei Bamberg vergeben. Die mit insgesamt 7500 Euro dotierten Förderpreise teilte sich das „Pixner Project“ mit den Gruppen „muSix“ (Berlin), „IRISHsteirisch“ (Bad Aussee), dem Duett „Zu Zweit“ (Stutt-

gart) und **Andi Weiss** (München). Traditionsgemäß gestalteten die jungen Talente einen Abend; dieser wurde von **Roland Leitner**, Programmgestalter beim RAI Sender Bozen, moderiert.

Als eine von der ausgezeichneten Nachwuchsformationen trat das „Pixner Project“ – das sind **Herbert Pixner** (Ziehharmonika), **Heidi Pixner** (Harfe), **Gösta Müller** (Kontrabass), **Roman Hinteregger** (Schlagzeug) und Jazzsängerin **Judit Pixner** (im Bild) – auch beim Open-Air-Spektakel auf. Tausende Musikfans besuchten die

zweitägige Veranstaltung. Die „Songs an einem Sommerabend“ – Stargast war übrigens Superstar **Reinhard Mey** – wurden aufgezeichnet, und die Sendung wird am 15. August im Bayerischen Fernsehen ausgestrahlt (ab 22.25 Uhr). Das Festival in Verbindung mit dem Nachwuchsförderpreis werden vom Bayerischen Rundfunk organisiert und sind ein Sprungbrett für junge Musiker

